



Galette des rois 2018

En Provence, de tous temps, on tirait les rois comme l'a joliment expliqué le conférencier Alexandre Mahue, auteur d'une communication passionnante sur "Le divertissement en Provence au XVIII^e siècle". Anecdote, on fourrait même les galettes, des brioches provençales bien sûr, avec des fèves en céramique réalisées par les faïenciers de Moustiers dont on peut aujourd'hui encore admirer des spécimens parmi les collections de Sèvres...

Notre groupe de fidèles des VMF 06 a donc fêté l'événement à la villa l'Abri, belle demeure du Petit Juas construite en 1910 par un architecte de renom, Mr Laurent Vianay, Prix de Rome, à l'origine des plus belles demeures de Cannes dont le monastère de St Honorat, Gray d'Albion...



Largement remaniée avec ajout de pièces en 1948 par César Cavallin, architecte à qui on doit de nombreuses villas et immeubles dans la région (dont le cinéma Alexandre III ou la clinique Lutetia), elle fut la propriété d'une grande famille de Cannes, la famille Isnard, Ancien Vice consul d'Espagne.

Devenue propriété de la famille Picaud, notre ancien maire de Cannes, jusqu'en 2001, la Villa L'Abri a ensuite été rachetée et rénovée par un anglais amoureux des belles choses. Celui-ci lui a redonné toute sa splendeur authentique tout en y apportant les technologies du 21^{ème} siècle.

La Villa L'Abri a retrouvé aujourd'hui son éclat et son propriétaire la loue à travers la maison Barnes à ceux qui veulent profiter de son charme et de sa situation tranquille.

